

ASAMBLEA DE RISARALDA

21/07/2016

Desarrollo Económico y Desarrollo Social estuvieron en Plenaria

La secretaria de Desarrollo Social de Risaralda, Teresita Peláez estuvo hoy dando informe en la Asamblea Departamental sobre su cartera, dijo que no es fácil hacer un balance del despacho en la Administración anterior, “sin embargo tenemos retos muy definidos para lo que viene. Vamos a trabajar muy de la mano con otras secretarías en el tema de seguridad alimentaria que es algo que preocupa mucho a los diputados y en general a todos. Nosotros tenemos el compromiso de optimizar aún más los procesos que venían dando resultado y darles su propio tinte. También hay un buen direccionamiento en el tema de juventud, discapacidad, en fin todo eso hay que fortalecerlo con estrategias para lograr la inclusión social de estas personas. En lo que tiene que ver con adulto mayor vamos a vigilar que los recursos lleguen a cada uno de los municipios”, comentó.

En cuanto a la creación de la secretaría de la Mujer, dijo que se vienen adelantando estudios de cargos para analizar el presupuesto que se necesita para esta.

Entre varias inquietudes el diputado Mario Marín destacó la necesidad que se cumpla la Ordenanza del lenguaje de señas, “hay una Ordenanza que es la lengua de señas, a la que no se le ha dado cumplimiento, es necesario un intérprete en las instituciones públicas e incluso en las privadas como bancos, clínicas y otras instituciones, mejor dicho donde se atienda público. Por otro lado, hay una preocupación por los programas de salud alimentaria que deben ser todo el año y no por meses, como ha sucedido en gobiernos anteriores”, comentó.

Por su parte, el presidente de la Duma Departamental Alexander García Morales, dijo que en este despacho se habían dado grandes avances, no obstante se mostró preocupado por los Centros Vida de los municipios, “porque según lo que se aprobó y la ley, muchos Centros Vida no cumplen, así que eso hay que revisarlo. Muchos municipios no están utilizando los recursos para hacer infraestructura para los abuelos, así que esta información la requiero de primera mano, sería bueno que en cada municipio hubiera un centro de estos pero bien manejado, con todos los estándares”.

En cuanto al balance de la secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad, Diana Yaneth Osorio Bernal, manifestó que este espacio en la Asamblea de Risaralda había sido enriquecedor, “revisamos los avances de 2015 en todos los focos empresariales, turísticos, hablamos un poco de la gestión de este año y lo que viene avanzando con regalías, en ciencia e innovación, también en tecnología. Sabemos que tenemos que avanzar en el tema logístico minero, en fin, este informe fue muy respetuoso y constructivo”.

Aseguró que los retos en su despacho son principalmente posicionar los sectores priorizados, “como turismo, agro, fortalecer la metalmeccánica, generar redes empresariales dentro de los municipios del área metropolitana, en fin”.

Al respecto el diputado Hugo Armando Arango, dijo que esta secretaría es importante porque precisamente impulsa la economía dentro del departamento, “la economía del mundo se mueve al rededor del Océano Pacífico, Risaralda está cerca al Chocó así que si se logra potencializar Tribugá y ahora con la autopista de cuarta generación, lograremos que La Virginia en realidad se convierta en un puerto seco y estaríamos competitivamente a nivel de los mejores centros del país. Por otro lado, sobre el Paisaje Cultura Cafetero, dijo que es una oportunidad que no se puede dejar pasar, “pues eso nos pone como un destino turístico mundial”.

Sobre la misma cartera se refirió la diputada Vivian López, en lo que tiene que ver con minería, “creo que hay que profundizar más sobre cuántas y cuáles son las familias que se benefician, qué aguas son las contaminadas por los químicos para esta actividad. Cómo esta principalmente el municipio de Quinchía en este tema, en fin, cuál es el impacto ambiental. También es necesario trabajar más desde esa secretaría en la articulación de los egresados que salen de las facultades de diferentes áreas del conocimiento y cómo complementan estas las necesidades de nuestro municipio”.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

